

熱い夏をありがとう 頑張れ高校球児！

本町出身者3名が甲子園球場で行われた第92回全国高校野球選手権大会に宮崎県代表として出場しました。

特に森松君は、2回戦の仙台育英戦で2年生ながらも先発出場を果たすなど、チームの原動力となって活躍しました。

今後の活躍に期待します！頑張れ高校球児！

【試合結果】

1回戦 延岡学園 5-4 大分工業
2回戦 延岡学園 7-10 仙台育英



左から谷村康太くん、大西一樹くん、森松裕次郎くん

選手から一言

森松裕次郎くん（麓地区）

甲子園という大きな舞台で野球ができたことに感謝しています。まだやり残したこともたくさんあるので、これからも努力していきたいと思います。応援、ありがとうございました。

大西一樹くん（山之坊地区）

1年から甲子園に行けてよかったです。みんなが憧れるあの晴れ舞台に行った思い出は一生忘れません。

谷村康太くん（上今町地区）

今回はたくさんの方に応援いただきありがとうございました。大変貴重な経験をさせていただきました。もう一度、甲子園に行きたいと思いますのでその時はまた応援よろしくお願いします。

新富和道会 全国大会で大活躍！

8月に開催される全国少年少女空手道選手権大会及び全国中学生空手道選手権大会に出場することになり、表敬訪問にみえました。

全国大会では、森魁斗くんが優勝、橋口妃真莉さんが3位に入るなど、名門新富和道会の実力を全国に示しました。



新富和道会メンバー

新田中学校男子ソフトテニス部 九州大会出場！

7月に開催された第61回宮崎県中学校総合体育大会ソフトテニス男子団体の部において準優勝し、町長に報告しました。

その後、8月に行われた第41回九州中学校ソフトテニス競技大会に出場し、ベスト8となるなど大活躍でした。



新田中学校男子ソフトテニス部メンバー